



学校教育目標

心豊かで自ら学び、たくましく生きる子どもの育成
 <やさしく かしこく たくましく>

12月

子どもたちの安全確保を

14日(土)の夜に、ファストフード店内で中学生男女2人が成人男性に刺され、女子生徒が死亡するという大変痛ましい事件が起きました。警察の懸命の捜査にもかかわらず犯人は現在も凶器を持ったまま逃走しています。このような悲しい事件が2度と起こらないように大人が子どもたちを守らなければなりません。警察、学校も子どもたちの安全に全力を尽くしたいと思いますが、保護者の皆様も子どもたちをしっかりと見守っていただき、子どもたちの命を守ってください。

自然教室

12月4日、5日に5年生が玄海青年の家に自然教室に行きました。寒い季節ではありましたが、天候に恵まれて無事にすべてのプログラムを消化することができました。

入所式の後には、ボルタリングです。クラスごとに体育館に作られた壁に挑みます。悪戦苦闘しながら楽しんでいました。夕食を済ませて、キャンドルの集いです。静寂の中でともされたキャンドルの炎に誓いを込めながら、厳粛な雰囲気で行うことができました。

宿泊はそれぞれ大部屋で、夜はすぐに休んでいたようです。翌朝は朝の集いと、朝食を済ませて最後のプログラムの「アンダルシア姫を救え」です。オープニングでは、岩崎先生の迫力ある演技で盛り上がり、班ごとにクイズを解きながら2時間ほどグリーンパークを散策して点数を競いました。昼食と退所式を終え、タクシーに分乗して無事に帰校しました。自然教室の成功に尽力してくれた係りの皆さん大変お疲れさまでした。なお、今回の自然教室ではバス料金の高騰のため、往復タクシーを使用しました。



3学期の主な行事予定

1月8日(水)	始業式	3月6日(木)	6年生を送る会
1月9日(木)	給食開始	3月14日(金)	卒業式
1月17日(金)	天文学習(4年)	3月21日(金)	大掃除・給食終了
1月20日(月)	避難訓練(地震)	3月24日(月)	修了式
2月5日(水)	新1年生入学説明会		
2月19日(水)	学習参観		